

La famille BEUSCART-DEWYN, vous prie d'assister à l'OBITU SOLENNEL ANNIVERSAIRE de son défunt père, le comte de Croix, le jeudi 5 février 1880, à 9 heures 1/2, par le repos de l'âme de Monsieur Louis PLATIN, boulevard, pour Madame Clotilde BEUSCART, décédée à Croix, le 23 janvier 1879, à l'âge de 39 ans. — Les personnes qui, par courtoisie, auraient pu se faire faire par nous, sont priées de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

### Correspondance

Les articles publiés dans cette partie du Journal n'engagent ni l'opinion, ni la responsabilité de la Rédaction.

### LA RUE DE LA GARE

Roubaix, le 31 janvier 1880.  
Monsieur le Rédacteur du Journal de Roubaix,

L'importante question de la rue de la Gare veut d'entrer dans une nouvelle phase. Avant que le premier coup de pioche n'ait commencé son œuvre, il est bon que les contribuables roubaixiens, dont la bourse va devoir s'ouvrir pour payer la carte, soient édifiés sur la manière dont on défend leurs intérêts.

Selon le rapport du 14 octobre 1876, le projet n° 2 de la rue de la Gare devait coûter approximativement, indéniablement à la Compagnie des chemins de fer, 1,960,000 francs et grâce à ce chiffre fantastique on écartait tous les autres projets. On a fait un grand pas depuis.

Mémoire à l'appui du projet signé B. Mayer le 22 décembre 1876, révisé, fait de l'indemnité à la Compagnie des chemins de fer, établit qu'on dépensera approximativement 3,500,000 francs soit 1,540,000 de plus qu'en 1876.

Malheureusement la rue ne borne pas ce surcroît de dépenses. Etant donné la rue projetée conduisant de la place à la nouvelle gare, on est tout naturellement porté à croire que cette gare se trouvera dans l'axe de la nouvelle rue et eh bien, c'est une grande erreur.

La Compagnie du chemin de fer serait toute disposée à faire sa part de voyageurs dans les terrains compris entre le pont de Moenneux et la gare actuelle, mais quant à la rue elle-même, elle n'a rien à dire dans l'axe de la rue projetée, elle a signé à notre administration ce qui n'est pas acceptable. Lettre du 28 septembre 1876.

Nous aurons donc une rue de Gare sans gare. Rassurons-nous, nos édiles, qui songent à tout, ont trouvé un moyen de tourner l'obstacle. On fera la rue quand même puis comme il n'y aura plus à reculer, on offrira à la Compagnie des chemins de fer 1,300,000 francs et tout s'arrangera avec l'agent, on obtiendra la gare à la douane comme on l'aurait vue rue de l'Avocat en payant 1,600,000 francs. Le procédé, on le voit, est aussi simple qu'ingénieux et tout à fait à la portée de nos administrateurs. Nous aurons enfin une rue complète. Voyons à quel prix ?

2,300,000 francs évaluations approximatives. 1,200,000 francs indemnités à la Compagnie. C'est donc 4,500,000 francs que va nous faire dépenser ce projet n° 2 modifié, mais alors qu'on a fait du même projet avant la lettre dont l'exécution nous entraînerait qu'à une dépense de 1,960,000 francs et puisque trois vœux successifs l'avaient déclaré le plus avantageux et le plus économique, en écartant tous les autres projets, comment expliquera-t-on la nécessité de dépenser 4,500,000 francs de plus, c'est-à-dire beaucoup plus du double ?

Est-ce toujours par économie sur les autres projets ? On pourrait le croire s'il avait été fait des études à cet égard, mais ces études n'ont pas été faites au nom des contribuables roubaixiens que je représente. Je le demande encore maintenant à ceux qui ont chargé de l'exécution de ce projet, si oui ou non ils ont rempli leur mission dans cette question de la rue de la Gare et s'ils croient de leur devoir de passer outre avant d'avoir, par des études sérieuses, fait la preuve que le projet accepté est plus avantageux pour nos finances que tous les autres projets ? Il faut, pour cela, faire ce qui n'a jamais été fait, ce que la logique exigeait que l'on fit : s'inspirer des propositions de la Compagnie du chemin de fer, Lettre du 23 septembre 1876, par cette simple raison que les indemnités à lui accorder pourront varier de 100 à 1,600,000 francs, selon la somme des sacrifices matériels que vous lui demanderez.

Cette question capitale de l'emplacement possible de la gare comme de l'indemnité à allouer à la Compagnie devait et doit être réglée de prime-abord. Persister à agir autrement ne serait pas faire acte de bonne administration.

Un Roubaixien, H. D.

### Belgique

ESTINNES-AU-MONT. — Une personne qui est allée jeudi à Estinnes-au-Mont nous donne quelques détails complémentaires sur le crime dont nous avons parlé et qui a été commis dans la nuit de dimanche dernier.

« La malheureuse victime Lagneau, ne possédait pas chez elle comme on l'a dit une somme de 3 à 4 mille fr. Lagneau avait chez lui pour toute fortune environ 600 fr. provenant de succession qui lui était échue d'un parent mort il y a quelque temps. Sa sœur a touché la même somme. »

L'actif serait de beaucoup au-dessous du passif; on serait en présence d'une non-bénéficiaire de biens, de biens communs au préjudice de petits capitalistes qui avaient toute confiance dans l'inculpé.

« Il ne nous est pas possible, quant à présent, d'en dire davantage. »

« La Patis confirme ce renseignement en y ajoutant des détails suivants : »

« Tandis que X... purgait une condamnation qui, au moins légalement, ne se relevait pas du droit commun, le parquet était édifié sur les faits et gestes antérieurs de ce personnage. »

« Des plaintes nombreuses furent recueillies. On apprit que, malgré des demandes pressantes, des valeurs confiées n'avaient pu être retrouvées; on recueillit une histoire fantastique sur les actions ou parts d'actions d'une société dont X... était directeur; on découvrit enfin tout un petit roman sur de plus récents projets dont une partie avait été mise à exécution; en résumé, on constata que des sommes considérables avaient été dissipées, depuis moins d'une année, dans de nombreuses entreprises ou projets d'entreprises dont la plupart étaient d'une moralité contestable. »

« X... se voyant perdu, demanda à se rendre chez lui, sous escorte, pour arranger ses affaires. On ne jugea prudent, sous aucun rapport, d'accéder à cette demande. X... resta donc dans sa cellule, mais le parquet continua d'insister. Les créanciers, qui sont presque aussi nombreux que la génération d'Abraham, se sont concertés et tous ne croyaient pas nous tromper en annonçant qu'une déclaration de faillite, prononcée sur quelques jours, aboutirait infailliblement à des poursuites en banqueroute frauduleuse. »

« On se rappelle que M. Isaac Pereire a ouvert un concours et rattachait à diverses questions sociales et notamment à l'extinction du paupérisme, et que la valeur des prix atteint 100,000 francs. Le jury chargé d'examiner les mémoires qui seront envoyés est ainsi composé : MM. Edmond About ; Joseph Bernard, de l'Institut ; Henri Brisson ; Charton, sénateur ; J.-B. Dumas de l'Académie française ; Joseph Garnier, directeur du Journal des Économistes ; Girardin, Jourde, directeur du Siècle ; Frédéric Passy, Isaac Pereire ; Schulze-Delitsche, député au Reichstag ; Camille Sée, député. »

« On nous écrit de Bordeaux, le 1<sup>er</sup> février : »

« La fête de charité organisée par la presse bordelaise a eu cette nuit au théâtre des Folies Bergère, la plus vaste salle de Bordeaux. La recette a atteint la somme de 6,000 francs, sans compter le produit des ventes qui ont été de 100,000 francs. La tombola, dont 12,000 billets ont été placés, et qui compte cinq cents lots, sera tirée dans quelques jours. »

« L'organisation de cette fête fait le plus grand honneur aux commissaires ; tout a été admirablement marché. »

« Hier matin à dix heures, il a été procédé publiquement à Paris, au Palais de l'Industrie, à la désignation par un seul et même tirage, des obligations municipales remboursables en mars 1880, soit de l'emprunt de 1855, soit de l'emprunt de 1860. »

« Les obligations émises en 1865 forment une série unique. Les obligations émises en 1860 sont divisées en deux autres séries : leur nombre, leurs numéros, les époques de leur remboursement et les avantages de toutes sortes qui y sont attachés, répondent exactement à ceux des obligations de 1855. — Conformément à une délibération du conseil municipal en date du 3 août 1860, approuvée par un décret du 4 du même mois, chaque numéro sortit de la roue doit décider, pour six mois, les opérations des tirages du sort des trois obligations portant ce numéro dans les trois séries. »

« Les obligations de chaque série portant les quinze premiers numéros auront droit aux lots ci-après : Le numéro 75 193 — 100,000 francs. Les quatre numéros suivants, chacun 10,000 fr. 147,983 — 72,246 — 74,304 — 64,999. Les six numéros suivants, chacun 1,000 francs : 41,317 — 4,305 — 51,112 — 103,214 — 137,939 — 111,137 — 131,544 — 112,22 — 86,865. »

« LA CHALEUR A L'ILE DE WIGHT. — Le Times constate que pendant que tous les lacs des parcs de Londres sont couverts d'une épaisse couche de glace, que la Serpentine reçoit en un jour, près de 20,000 visiteurs et qu'à Regent's Park 16 ou 18,000 personnes patient avec sécurité, la température de l'île de Wight est remarquablement élevée vers le 13 janvier, la chaleur des rayons solaires a été très forte, et, suivant les observations transmises au journal de la cité par un membre de la société météorologique, quatre jours, depuis cette époque, ont donné, au soleil, des résultats thermométriques extraordinaires. On cite ainsi : le 25 janvier, 98 degrés Fahrenheit (36 degrés centigrades) le 27 janvier, 113 degrés Fahrenheit (45 degrés centigrades). Le 28 janvier, 113 degrés F. (46 degrés centigrades) le 29 janvier, 118 degrés Fahrenheit (48 centigrades). Il est à remarquer que depuis quatre jours un épais brouillard couvrait la ville de Londres, que sur la Tamise la navigation était arrêtée et que toutes les communications étaient interrompues. »

« M. Aucher, conseiller à la cour de cassation, l'un des membres les plus anciens de la Chambre civile, a succombé hier, subitement à une attaque d'apoplexie sévère. Il avait été président du tribunal de Lyon et premier président de la cour de Rennes. »

« M. Ernest Bersot, le directeur de l'école normale supérieure, est mort, dimanche à une heure. »

« La société géographique de Londres a reçu un télégramme de Mozambique, annonçant que M. Tompson, envoyé par la société, est arrivé le 28 octobre dernier à Bambe, à l'extrémité méridionale du lac Tanganika. Il se trouve à 250 milles du lac Nyanza. Le pays est plat. L'altitude des indigènes est calme. »

### Choses & Autres

Tous nos lecteurs savent ce que c'est qu'une coquille, au point de vue typographique. La coquille est une faute d'impression.

« En voici une assez jolie, à une fin de feuilleton. »

« On voit en scène des personnages un peu dans le note des héros de la Vie de Bohème, de Bürgler : »

«... Rigobert leva son verre, et dit avec insouciance : »

« La suite au prochain numéro. »

« Pas même une coquille ! »

« On nous écrit de Venise que la ville des gondoles est menacée d'une disette d'eau. Tout ce qui est liquide se gèle incontinent. On a vu par conséquent le liquide absent; il paraît que cette idée est impraticable. »

« A l'avenir, on chantera dans Haydée : »

« C'est la ville aux joyeux ébats ; Mangez-y, mais n'y buvez pas ! »

« Entre habitués du Grand Théâtre : »

« Savez-vous si nous entendrons enfin Aida promise depuis plusieurs années par nos différents impresarios. »

« Jamais, je suppose. »

« Vous savez bien que les pièces italiennes ne passent plus. »

M. B... porte un ruban de chevalier d'une demi-toise de long et large comme la main.

« Ah ! je suis bien aise de voir, lui dit-il, un de ses amis ; j'ai quelque chose à vous demander. — Parlez. — On donne achetez-vous vos cache-nez de la Légion d'honneur ? »

« En police croc-tionnelle. — Je refuse, Jean Hironx, avec échecance. — Je refuse mes juges, mes mes juges. C'est tous mes ennemis personnels. — Comment, vous ennemis personnels ? — Jean Hironx. — Ils m'ont déjà condamné cinq fois ! »

« Cette pauvre Mme T... est la plus malheureuse des femmes. »

« Un canotier de pension vient la voir. — Emilie, lui dit-elle, surveille ton mari. Il ne peut pas raisonnablement à te parler franc, je crains qu'il ne batte la campagne. — Et même T... poussant un soupir : — Laisse-le faire ! ça me soulagera d'autant ! »

### NOUVELLES DU MATIN

COMMISSION DES CHEMINS DE FER

La commission des chemins de fer s'est réunie aujourd'hui.

M. Varray, ministre des travaux publics, est venu au gouvernement est opposé au rachat du réseau d'Orléans, parce que cette mesure in pliquerait le rachat des autres chemins de fer.

Le ministre a ajouté que le gouvernement accepterait le rachat d'une partie des réseaux de la compagnie et de celle d'Orléans pour constituer un réseau de l'Etat qui serait un vaste champ d'expériences utiles.

### MALADIE DE M. DE FREYCINET

Le Temps dit que M. de Freycinet a été atteint d'un rhume violent accompagné de coléque hépatique.

### NOUVELLES DU SOIR

Voici le sommaire du Journal officiel d'aujourd'hui.

« Décret approuvant une déclaration signée à Paris entre la France et l'Espagne, à l'effet de proroger la convention de commerce du 8 décembre 1876. »

« Décret désignant deux commissaires du Gouvernement, pour assister le ministre de l'Agriculture et du Commerce devant la Chambre des députés et devant le Sénat. »

« Décret nommant un administrateur de 2e classe à la direction générale des mines et de l'industrie, sous la présidence de M. le ministre de l'Agriculture et du Commerce, en remplacement de M. le capitaine de navire. »

« Décisions nommant le major général de la marine à Lorient, et le major de la flotte dans l'arsenal de cette ville. »

« Décision autorisant la création d'établissements de poste dans les communes de Prayssac (Lot), de Beauriville (Pas-de-Calais), d'Uchizy (Saône-et-Loire) et de Verrières (Vienne). »

« Décision autorisant la création d'un bureau télégraphique municipal dans la commune de Lhuis (Ain). »

M. Martel, président du Sénat, est parti hier soir pour Nice, par le rapide de 7 h. 15.

Sa famille et son chef de cabinet, M. Victor de Swarte l'ont accompagné à la Gare.

M. Martel fera à Nice un séjour d'une dizaine de jours.

« Les médecins assurent que ce délai sera suffisant pour permettre à M. le Président de se rétablir complètement. »

« La Société des Agriculteurs de France a ouvert aujourd'hui sa session annuelle au Grand-Hôtel, sous la présidence de M. le marquis de Dampierre, 4 à 500 membres étaient présents. »

« Le président, dans son discours d'ouverture, a examiné, par ainsi dire uniquement, la question des tarifs douaniers. L'an dernier, nous considérons, dit-il, l'importation comme un fleau pour notre agriculture. Mais, cette année elle est devenue une nécessité, puisque nous avons eu besoin de 49 millions d'hectolitres ayant une valeur d'un milliard de francs, pour assurer notre existence nationale. »

« M. le marquis de Dampierre conclut en demandant, d'une manière générale, l'application des principes d'égalité et de réciprocité. »

« Il examine ensuite les industries spéciales du sucre, du vin et de l'alcool. Pour le sucre, il dit que cet article doit et peut être traité, sous la présidence de M. le marquis de Dampierre, 4 à 500 membres étaient présents. »

« Pour les vins, il importe de rendre impossibles les fraudes considérables qui, sous le nom d'alcoolisation ou de coloration, donnent des avantages injustes aux vins de certains pays étrangers. »

« Pour les alcools, il est nécessaire également de supprimer les primes de sortie qui, au moment, au profit de certains pays, à des chiffres énormes. »

« M. le marquis de Dampierre termine en disant que, pour les produits agricoles, les droits proposés par la commission parlementaire sont insuffisants, et reconnaît avec tristesse que le discours prononcé au banquet par le ministre de l'Agriculture ne donne pas satisfaction à cette grande industrie. »

« M. le ministre de l'intérieur pour être régularisé par la suppression de trois positions. »

« M. le général Vinoy soumettra aujourd'hui même à la signature de M. le Président de la République les décrets des propositions de loi sur le grand-chancelier. Les ministres soumettront également au conseil leurs propositions approuvées par le conseil de l'ordre, à la signature du président, et la publication de ces propositions paraîtra probablement demain mercredi au Journal officiel. »

« On assure que plusieurs croix seront accordées au clergé de différents cultes et à la Presse de Paris et de la province. »

« Incidemment, dit le Figaro, le conseil s'est occupé de la demande de réintégration sur les registres de la Légion d'honneur de M. Ferrer, membre du conseil général de Lyon, qui avait été rayé, il y a 8 ans, à la suite d'une condamnation pour diffamation. »

« A l'unanimité, le conseil a été d'avis que la réintégration pouvait être autorisée, mais il n'a pas cru devoir en faire remonter l'effet à une date antérieure au 1<sup>er</sup> janvier de l'année courante. »

« La délégation de la chambre de commerce de Saint-Etienne, présentée par son député, M. Berthillon, a été l'honneur d'être reçue hier, à dix heures, par M. de Freycinet, président du conseil des ministres, et a pu l'entretenir des intérêts de la soierie. »

« La délégation s'est retirée fort satisfaite des déclarations du bon accueil de M. le président du conseil. »

« Les travaux de défense de Paris ont été considérés comme terminés. L'officier général qui en était chargé vient, en effet, de quitter Paris, par décision ministérielle, son titre de directeur des travaux de défense de Paris avec celui de commandant du génie militaire de Paris, c'est-à-dire de toutes les fortifications qui constituent le camp retranché élevé autour de la capitale. »

« Voici, d'après le Rapport, ce que le ministre de l'Instruction publique doit proposer après-demain au Sénat. Il demandera qu'on procède à la deuxième délibération de la loi sur le conseil supérieur de l'Instruction publique avant d'entamer la première délibération du projet sur la liberté de l'enseignement supérieur, par la raison que ce dernier projet doit provoquer une discussion d'au moins quinze jours, et qu'il y aurait dès lors un retard considérable apporté à la réorganisation du conseil supérieur. »

« M. Jules Ferry demandera au Sénat de fixer cette seconde délibération sur le conseil supérieur au jeudi 12 février prochain, et, dans ce cas, la première sur le projet de la loi sur le conseil supérieur pourrait commencer le lundi 13 février. »

« Cette manière de procéder ne rencontre, paraît-il, aucune objection au Sénat et l'on peut considérer qu'elle sera adoptée dès que le ministre de l'Instruction publique l'aura proposée. »

« On a annoncé que M. de Freycinet, président du conseil aurait fait une démarche auprès de M. de Hohenzollern, ambassadeur d'Allemagne à Paris, pour lui déclarer que la France n'est nullement disposée à reconnaître les prétentions militaires de l'Allemagne et de l'augmentation de son armée. »

« La Paix croit savoir que notre ministre des affaires étrangères n'a jamais fait ni jugé utile de faire une pareille déclaration. »

« Il a été question à diverses reprises des nouvelles grâces que le gouvernement avait l'intention d'accorder. On a même contesté qu'il ait été fait quelque chose dans ce sens. »

« Le Vainqueur se dit en mesure d'affirmer qu'en ce qui concerne les exclus de Genève, douze grâces individuelles ont été accordées jusqu'à ce jour. »

« André Alavoine, imprimeur, membre du comité central ; — Guyot, employé de commerce, membre du comité central ; — Gallard père, ex-président du comité des barreaux, officier fédéré, imprimeur ; — Fouet, directeur du dépôt à la préfecture de police ; — Clermont, chef du personnel à la préfecture de police ; — Lebeau, directeur de l'Officiel ; — Emile Ois, employé au secrétariat de la préfecture ; — Caille, officier d'état-major ; — Merlier, professeur ; — Pierron, commissaire de police ; — Jeannin, de Lyon. »

« Ces décrets ont été signés les 24 novembre et 12 décembre, et n'ont été signifiés aux intéressés que le 21 janvier. »

### Petite Bourse du 2 février

3/0 116.60 62.62 1/2. — Italien 81.95 87 1/2. — Turc 10.42 1/2. — Banque Ottomane 335. — Hongrois 88 3/8, 88, 88 1/16. — Egypte 238 7/8, 238 1/2. — Chemins Égyptiens, 428.75.

### Marché très-ferme.

### Dépêches Télégraphiques

France Saumur, 2 février. La débacle ne commence pas encore. Les glaces sont détruites par la dynamite en grande quantité.

Espagne Madrid, 2 février. Au banquet donné par la presse espagnole, le président du comité a dit : « Je porte un toast afin qu'entre les nations qui doivent être toujours seules grâces à leur situation de la destinée, et afin que toutes les barrières élevées par l'ignorance, par la rancune ou par de puérils préjugés, disparaissent dans la mesure du possible. »

« Je porte un toast afin que la fraternité, rapprochant et assurant les hommes et les nations, établisse entre eux des liens d'amitié durable, dans l'intérêt commun et pour le bien-être du progrès. »

« Vive le peuple français ! »

« Que les écrivains étrangers, et particulièrement les écrivains français reçoivent par mon organe, au nom de la presse espagnole, dans ce salut qui vient du cœur et de la courtoisie, les nombreuses félicitations et l'expression de la profonde sympathie, du respect affectueux et des vœux fervents que nous faisons pour leur prospérité et leur gloire. »

« Après le banquet il a été décidé à l'unanimité d'envoyer à la presse française le télégramme suivant : »

« 290 journalistes de Madrid et des provinces réunis dans un banquet, saluent fraternellement leurs collègues français. Ils forment des vœux pour que les liens créés par la charité soient rendus indissolubles par la gratitude. »

Allemagne Berlin, 2 février. La Gazette de l'Allemagne du Nord déclare inexactes et dénuées de tout fondement les conjectures que les journaux étrangers rattachent au voyage du prince impérial d'Allemagne en Italie. »

« Le prince impérial, ajoute le Journal berlinois, va faire une nouvelle visite à la princesse sa femme, qui réside, comme on

sait, à Pegli, avec ses enfants, à cause de l'état de sa santé, et il est possible qu'il ramène prochainement sa famille en Allemagne. Tout cela est tellement naturel que toutes suppositions contradictoires auxquelles les différentes rédactions se livrent dans l'intérêt de leurs journaux, ne peuvent guère être considérées comme faites de bonne foi. »

### Angleterre

Londres, 2 février. Lord Beaconsfield va beaucoup mieux. Le paquebot Sarmatien, ayant à bord la princesse Louise, est arrivé aujourd'hui.

Gravesend, 2 février. Le navire à vapeur Strathelton, appartenant à Queens'and, a été chargé de vin de fraîche, est arrivé aujourd'hui. L'on assure que la cargaison se trouve en de bonnes conditions.

Espagne Madrid, 2 février. Le Conseil des ministres, dans sa réunion de ce soir, a décidé de concéder l'adjudication des chemins de fer du Nord-Ouest d'Espagne au syndicat de Paris, mais avec quelques modifications importantes.

Allemagne Berlin, 2 février 1880. L'impératrice de Russie est arrivée ce soir à huit heures précises à la gare de l'Est, avec la duchesse d'Edimbourg et le Grand-Duc Serge.

Le chambellan Arapoff, le commandant de place et le directeur de la police l'attendaient à la gare.

L'empereur aurait envoyé son officier d'ordonnance, M. de Fluege, et son aide de camp, M. de Lindequist, au devant de sa Majesté.

L'impératrice Augusta est arrivée aussitôt après l'entrée du train en gare et a reçu la duchesse d'Edimbourg et le Grand-Duc Serge dans le salon d'honneur.

A neuf heures, le train impérial continuait sa route vers Pétersbourg.

### COURS OFFICIELS DE LA BOURSE

2 février — 6 heures soir

Huile de colza en f. d. 75 50 Esprits 72 73 1/2 id. en tonnes 80 Farines 8 m. 67 25 Courant 80 Supérieure 67 25 Huile de lin en f. d. 75 50 Sulf 84 1/2 id. en tonnes 75 Ceylan Java 235 Suc. 79 disp. 87 Ceylan 210 id. 101/3 d. 80 Haiti 210 id. blanc 80 Rio 190 Raffin. bon sorte 141 Congo Para 180 id. belle sorte 150 Guayquil 160 Certificat de sortie 75 Haiti 160 Mélasses de fab. 15 50 Brins 160 id. raffiné 17 50 Caraque 200 à 400

### COURS COMMERCIAUX DE PARIS

du 2 février, 6 heures soir

Huile de colza Farines 8 marques Disponible 78 25 Liquid. 67 50 Courant 78 25 Courant 67 50 Mars 78 50 Mars 67 75 Avril 79 25 Avril 67 50 4 de mai 80 25 4 de mai 67 25 4 derniers 82 25 4 de mai 67 25 Spiritueux M. Darblay 70 25

Huile de lin Farines supérieures Disponible 70 75 Liquid. 67 25 Courant 70 75 Courant 67 25 Mars 71 50 Mars 67 25 4 de mai 72 75 Avril 67 25 4 derniers 72 75 4 de mai 66 25 Spiritueux M. Darblay 70 25

Blés Disponible 11 50 Liquid. 32 25 Mars 11 50 Courant 32 25 Avril 11 50 Mars 31 25 4 de mai 68 50 4 de mai 31 25 Sucres Seigles 31 25 N° 1013 cour. 31 25 Liquid. 31 25 N° 79 d. 30 12 Courant 23 25 Blanc disp. 30 12 Mars 23 25 Courant 30 12 Mars 23 25 Mars-Avril 31 25 Avril 23 25 4 de mai 30 12 4 de mai 23 25 Raffinés 42 1/2 4 de mai 22 25

### PARIS, 3 février. — Dépêche de 2 heures.

Huile de colza. — Mars-Avril 70 75 Courant 78 25 4 de mai 78 25 4 derniers 82 50 Farines 8 marques Huile de lin. — Courant 67 25 Mars 71 50 Mai-Juin 67 25 4 de mai 71 50 4 de mai 66 50 Spiritueux. — Courant 32 25 Mars 31 25 Mai-Juin 31 80 Avril 31 25 4 de mai 30 80 4 de mai 69 50 Seigles. — Courant 22 75 Mars 22 75 Avril 22 75 4 de mai 22 75 Sucres roux. — Courant 22 75 Mars 22 75 Avril 22 75 4 de mai 22 75 Sucres blancs. — Mars-Juin 22 75 Courant 70 50 Mai-Juin 22 75

### BOURSE DE LILLE

Valeurs Cours préc. Cours du 3 février

Crespin-L. Anzi. 45 .. .. . 45 .. .. . Marly. 125 .. .. . 125 .. .. . Annoulin. 12 .. .. . 12 .. .. . Ch. Com. Calais. 990 .. .. . 990 .. .. .

### COURS DE SUCRES au 3/6 du 3 février.

SUCRES Cours préc. Cours du 3 février

Sucres indigènes 88 degrés 61 75 .. .. . 61 75 .. .. . » en pain, 6 k. n° 1 135 .. .. . 135 .. .. . » indigène n° 1 72 .. .. . 72 .. .. . 3/6 betterave, disponible 73 50 .. .. . 73 50 .. .. . » en qualité dispon. 73 .. .. . 73 .. .. . Mélasses disponibles 75 .. .. . 75 .. .. . A livrer 4 premiers 69 .. .. . 69 .. .. . » 4 d'été 70 .. .. . 70 .. .. . » 3 derniers 69 .. .. . 69 .. .. . » 1 prochain 62 .. .. . 62 .. .. .

### AIRE. — Marché aux céréales du 30 janvier.

1er prix 2e prix 3e prix

Blé froment 25 75 21 75 17 75 Seigle 16 50 15 45 14 30 Escourgeon 15 25 14 20 13 05 Avoine 10 25 9 47 8 75 Fèves 20 25 17 30 15 25 Pois 22 25 20 25 18 25 Graine de lin 22 25 20 25 18 25 Chènevis 14 25 13 2